
Ce qui m'a rendue la

plus heureuse, c'est

d'avoir eu la chance

d'avoir des enfants

sur le souhait que je

voulais, j'en ai eu

deux !

Marie-Anne 45 ansOttignies-Louvain-la-Neuve
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